

Le principal porte-parole de
l'architecture au Canada

NUMÉRO 33.3
AUTOMNE/HIVER 2011

Conseil d'administration de 2011

Président
Stuart Howard, FRAIC

**Premier vice-président et
président élu**
David Craddock, FRAIC

**Deuxième vice-président et
trésorier**
Paul E. Frank, FRAIC

Président sortant de charge
Ranjit (Randy) K. Dhar, PP/FRAIC

Administrateurs régionaux

Wayne De Angelis, FRAIC
(Colombie-Britannique/Yukon)

Wayne Guy, FRAIC
(Alberta/T.N.-O.)

Charles Olfert, MRAIC
(Saskatchewan/Manitoba)

Leslie Klein, FRAIC
(Sud et Ouest de l'Ontario)

Allan Teramura, MRAIC
(Est et Nord de l'Ontario/Nunavut)

Jean-Pierre Pelletier, FIRAC
(Québec)

Paul E. Frank, FRAIC
(Atlantique)

**Chancelier du Collège des
fellows**
Barry Johns, FRAIC

**Conseil canadien des écoles
universitaires d'architecture
(CCÉUA)**
Kendra Schank Smith, MRAIC

**Conseiller représentant les
stagiaires**
W. Steve Boulton, MRAIC

Directeur général
Jim McKee

Rédactrice en chef
Sylvie Powell

Architecture Canada | IRAC
55, rue Murray, bureau 330
Ottawa (Ontario) K1N 5M3
Tél. : 613-241-3600
Télééc. : 613-241-5750
Courriel : info@raic.org

www.raic.org

PHOTO EN CARTOUCHE DE TITRE : CENTRE DE
RECHERCHE EN TECHNOLOGIES LANGAGIÈRES DE
L'UNIVERSITÉ DU QUÉBEC EN OUTAOUAIS | MENKES
SHOONER DAGENAIS LETOURNEUX ARCHITECTES /
FORTIN CORRIVEAU SALVAIL ARCHITECTURE +
DESIGN | PHOTO : MICHEL BRUNELLE

Architecture Canada | IRAC lance un nouveau portail de services



Visitez le nouveau portail de services en ligne d'Architecture Canada qui a fait l'objet de plusieurs améliorations. Le centre de commandes a été modernisé et actualisé et une section est dédiée à l'inscription à divers événements.

Les membres de l'IRAC ont reçu un courriel leur fournissant un nouveau nom d'utilisateur et un nouveau mot de passe. L'ouverture d'une session leur permet de modifier leurs renseignements, d'acheter des produits en profitant des rabais aux membres et d'avoir accès à des rabais offerts en exclusivité par des tiers.

Festival d'architecture 2012 – une date à retenir

La Newfoundland and Labrador Association of Architects, de concert avec Architecture Canada | IRAC, invite les membres à se rendre à St. John's pour le Festival d'architecture qui aura lieu du 12 au 16 juin 2012.

Sous le thème *Des assises solides pour la ville des énergies nouvelles*, l'événement se tiendra à l'hôtel et centre des congrès Delta St. John's.

Ted Cullinan, Hon. FRAIC, du cabinet de renommée internationale,

Edward Cullinan Architects, établi à Londres, en Angleterre, prononcera une allocution dans le cadre de la cérémonie d'intronisation des fellows. Il expliquera comment le modèle coopératif lui offre une souplesse toute particulière pour répondre efficacement aux demandes des clients

Un hommage sera également rendu aux artistes locaux bien connus, **Mary Pratt, Hon. FRAIC**, et **Christopher Pratt C.C., Hon. FRAIC**. Nul doute que les délégués seront enchantés de l'hospitalité des Terre-neuviens et qu'ils apprécieront l'architecture vraiment unique de la province.

Consultez le site www.raic.org pour connaître les modalités d'inscription.



Centre-ville de St. John's | photo : avec l'aimable autorisation de Tourisme Terre-Neuve-et-Labrador

Compte rendu sur le Syllabus

À temps pour la session d'automne, l'inscription a été ouverte pour deux cours en ligne offerts par l'entremise du Centre d'architecture de l'IRAC à l'Université Athabasca : pratique professionnelle au Canada et gestion de la pratique professionnelle.

Pendant ce temps, le bureau national du Syllabus, à Vancouver, continue d'offrir une gamme complète de cours aux étudiants inscrits dans le programme – 200 étudiants étaient inscrits à la session d'automne.

D'autres cours seront ajoutés au Centre d'architecture de l'IRAC au fur et à mesure qu'ils seront prêts – le travail est déjà bien avancé sur un certain nombre de cours techniques.

Architecture Canada | IRAC entend bien rester directement impliqué dans la supervision des volets « ateliers de conception » et « expérience pratique » du programme. L'IRAC continuera également de délivrer son diplôme professionnel en architecture aux finissants du Syllabus qui pourront dès lors demander la certification du CCCA et s'inscrire auprès d'un ordre provincial ou territorial en vue de l'obtention future d'un permis d'exercice.

Les étudiants déjà inscrits au programme effectueront éventuellement la transition pour s'inscrire par l'entremise du Centre d'architecture de l'IRAC, au fur et à mesure que les nouveaux cours en ligne seront terminés et ouverts à l'inscription.